



Universiteit
Leiden
The Netherlands

**Der Freitod, der Arzt und das Recht : Juristische und andere
Betrachtungen sowie Analysen zu Sterbewünschen von Menschen und
ärztlichen Handlungsmöglichkeiten**

Müller, M.J.

Citation

Müller, M. J. (2012, June 26). *Der Freitod, der Arzt und das Recht : Juristische und andere Betrachtungen sowie Analysen zu Sterbewünschen von Menschen und ärztlichen Handlungsmöglichkeiten*. Schriften zur Rechtswissenschaft. Retrieved from <https://hdl.handle.net/1887/19150>

Version: Corrected Publisher's Version

License: [Licence agreement concerning inclusion of doctoral thesis in the Institutional Repository of the University of Leiden](#)

Downloaded from: <https://hdl.handle.net/1887/19150>

Note: To cite this publication please use the final published version (if applicable).

Cover Page



Universiteit Leiden



The handle <http://hdl.handle.net/1887/19150> holds various files of this Leiden University dissertation.

Author: Müller, Malte Johannes

Title: Der Freitod, der Arzt und das Recht : Juristische und andere Betrachtungen sowie Analysen zu Sterbewünschen von Menschen und ärztlichen Handlungsmöglichkeiten

Date: 2012-06-26

Informationen über den Autor

Malte Johannes Müller wurde am 05.06.1983 in Haltern am See geboren. Sein Abitur machte er im Jahre 2002, um im Anschluss daran Rechtswissenschaften an den Universitäten Bremen und Osnabrück, in den Jahren 2002 bis 2007, zu studieren. Er arbeitete unter anderem bei einem Fachanwalt für Medizinrecht sowie beim Senator für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen in Bremen.

Nach dem Studium arbeitete er als Ph.D. student an der Universität Leiden. In den Jahren 2007 bis 2011 widmete er sich dem Forschungsschwerpunkt der Entscheidungen am Lebensende aus einer interdisziplinären Sicht, von Recht, Ethik und Medizin.

Seine Studien führten ihn zu Forschungszwecken für einige Zeit nach Kanada, an die McGill University in Montréal sowie an die Toronto University. Zudem besuchte er zahlreiche Konferenzen, unter anderem in Edinburgh und Peking, wo er Vorträge zum Thema der Entscheidungen am Lebensende hielt.

Malte Johannes Müller lebt zurzeit in Münster. Seine Zeit neben der Arbeit verbringt er mit Reisen, mit guten Büchern und Kochen.